



À L'AMBASSADE D'AUVERGNE

Entre les Halles et le quartier du Marais, Didier Lesert a repris les rênes de l'Ambassade dans un juste compromis entre tradition et modernité. Dans un décor très local où s'affichent poutres imposantes, vitraux, tableaux, affiches anciennes et nappes blanches, la carte décline avec générosité les plats typiques d'une région riche en saveurs : les cochonnailles, les lentilles vertes du Puy, la potée de porc fermier aux choux braisés... sans oublier les fromages de l'Aveyron et le millefeuille craquant aux châtaignes confites ! Mais, surtout, il ne faut pas manquer l'incontournable aligot accompagné d'un magret de canard rôti, d'une pièce de bœuf de salers ou d'une saucisse de Parlan. La carte des vins joue également la régionalité.

22 rue du Grenier Saint-Lazare 75003 Paris

Tél. : 01 42 72 31 22 - <http://ambassade-auvergne.fr/fr/>